

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 26. Oktober 2016

Freigabe Finanzierung Bouleplatz Kloppenheim auf dem alten Friedhof (Umweltgruppe)

Für die Errichtung eines Bouleplatzes auf dem Alten Friedhof am Kirschberg in Kloppenheim stellt der Ortsbeirat aus seinen Verfügungsmitteln einen Betrag i. H. v. ca. 3.700,00 EUR Brutto gemäß Angeboten der Firmen Stefan Wagner und Martin Stein zur Verfügung.

Dieser Betrag dient der Finanzierung des benötigten Materials für den Bodenaufbau des Bouleplatzes sowie der evtl. erforderlichen Abfuhr und Entsorgung von Aushubmaterial und der Miete von Maschinen. Für die Herstellung des Bouleplatzes notwendige Arbeitsleistung wird durch freiwillige Helfer kostenfrei erbracht.

Begründung:

Die Errichtung eines Bouleplatzes auf dem Gelände des alten Friedhofes wurde durch das Grünflächenamt mit Schreiben vom 13.04.2016 genehmigt. Die Herstellung des Platzes erfolgt durch Freiwillige, nicht jedoch die Beschaffung der benötigten Materialien und die Miete der benötigten Maschinen.

Damit die Errichtung des Bouleplatzes wie geplant bis zum Frühjahr 2017 durchgeführt werden kann, soll die Übernahme der Kosten für das benötigte Material und die Miete der Maschinen durch den Ortsbeirat Kloppenheim aus seinen Verfügungsmitteln bereitgestellt werden.

Beschluss Nr. 0036

Der Ortsbeirat stellt einen Zuschuss in Höhe von 2.750,- € für die Umsetzung der Maßnahme zur Verfügung.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII

Amt 67 z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin